



Nicolás Maduro, un líder narco y socio del Cártel de Sinaloa, denuncia EU

- La Oficina de Asuntos del Hemisferio Occidental subraya que el dictador sudamericano es jefe del Cártel venezolano de los Soles
- La organización criminal tiene sociedad con el Tren de Aragua y con "Los Chapitos", facción de la organización que dirigió "El Chapo"

"El Cártel de los Soles es un grupo criminal con sede en Venezuela que es liderado por Nicolás Maduro Moros y otros altos funcionarios venezolanos del régimen represor, y brinda apoyo material a organizaciones terroristas extranjeras que amenazan la paz y la seguridad de Estados Unidos, además de tener

sociedad con el Tren de Aragua y el Cártel de Sinaloa", denuncia el Departamento de la Oficina de Asuntos del Hemisferio Occidental de Estados Unidos.

A través de mensajes publicados en la red social X, la dependencia estadounidense @WHAAstSecty subraya que el dictador venezolano es lí-

der del Cártel de los Soles, organización criminal que protege al Tren de Aragua, además de tener vínculos directos con "Los Chapitos", una de las facciones del Cártel de Sinaloa. Mike Vigil, exdirector de la DEA, asegura que la sociedad de Maduro con los cárteles data desde hace más de 20 años.

PAG. 5

Nicolás Maduro es socio directo del Cártel de Sinaloa, denuncia EU

Mario Camarillo

nacional@cronica.com.mx

Nicolás Maduro y su sociedad de "Los Chapitos" — "El Cártel de los Soles es un grupo criminal con sede en Venezuela, liderado por Nicolás Maduro Moros y otros altos funcionarios venezolanos del régimen de Maduro, que brinda apoyo material a organizaciones terroristas extranjeras que amenazan la paz y la seguridad de Estados Unidos, en particular el Tren de Aragua y el Cártel de Sinaloa", con quienes tiene sociedad, denuncia el Departamento de la Oficina de Asuntos del Hemisferio Occidental del Gobierno de Estados Unidos.

A través de mensajes publicados en su cuenta de la red social X, la dependencia estadounidense @WHAAstSecty, denuncia que el dictador venezolano es líder del Cártel de los Soles, organización criminal que tiene sociedad con el Tren de Aragua y con "Los Chapitos", una de las facciones del Cártel

de Sinaloa en México.

La Oficina de Asuntos del Hemisferio Occidental resalta que Maduro es "socio" de varios grupos del crimen organizado que se dedican al tráfico de drogas a EU.

La denuncia del Gobierno de Donald Trump subraya que Nicolás Maduro es quien ha facilitado la operación del Cártel de los Soles para la realización de diversas actividades delictivas, además de tener enlace con "Los Chapitos" con el tráfico de drogas.

"El Cártel de los Soles está encabezado por Nicolás Maduro Moros y otros individuos venezolanos de alto rango en el régimen de Maduro que corrompieron las instituciones de gobierno en Venezuela, incluidas partes del ejército, el aparato de inteligencia, la legislatura y el poder judicial, para ayudar en los esfuerzos del cártel de traficar narcóticos a los Estados Unidos", resalta la Oficina de Asuntos del Hemisferio Occidental.

La dependencia destaca que el cártel dirigido por Maduro



Estados Unidos señala al dictador venezolano Nicolás Maduro como líder del Cártel de los Soles.

apoya también al Tren de Aragua para traficar narcóticos hacia el país vecino, incluso es a través de este grupo criminal con el que tiene enlaces en México con el Cártel de Sinaloa.

Los señalamientos de la dependencia de EU fue confirmada por Mike Vigil, ex director

de Operaciones Internacionales de la Agencia Antidrogas de Estados Unidos (DEA), quien apuntó que la sociedad entre el Cártel de Sinaloa y el cártel de los Soles que dirige Nicolás Maduro tienen sociedad desde los años 90 del siglo pasado, cuando se relacionaron para encontrar una ruta segura que les permitiera traficar drogas desde Colombia, cruzar por México y llevarla a EU, refiere información del grupo de abogados Díaz Reus, con sede en EU y que proporciona representación legal internacional en litigios de gran escala. ●